



本校ホームページ

石二小だより

第2号 平成31年 4月 16日(火)

発行・文責：木村 恵子

WELCOME

新入生・転入生・新しい先生方が、仲間に加わりました!



左の写真は、入学式の会場の様子です。左側に47名の新入生、右側に4・5・6年生142名が並んでいます。

上級生、保護者の皆さん、来賓の方々が見守る中、担任の先生と一緒に、新1年生が軽やかに体育館へ入場しました。「新入学児童呼名」で、1組担任の尾形先生、2組担任の阿部先生から名前を呼ばれ、大きな声でしっかりと返事をしました。その後、上級生の校歌が高らかに響き渡りました。



お行儀いい新入生



教科書授与



6年生による学校紹介



着任式・第1学期始業式



4月1日付で本校に着任した教職員は10名です。そのお迎えの式を行いました。ひとりひとりあいさつをいただいた後、6年菅野さんが、歓迎の言葉を述べました。

その後、始業式を行い校長より今年度の重点目標とスローガンについての話がありました。



着任式：10名の先生方をお迎えしました!

命

を守る学習 ～4/12 交通教室～

昨年1年間に交通事故で死傷した小学生は32,064人もいるそうです。12日に事故ゼロをめざして、交通教室を実施しました。1・2年と3～6年に分かれて、交通教育専門員の指導を受けながら、実際に歩いたり、DVDを視聴したりして、命を守る学習を行いました。



感想発表



6年生に家庭の交通安全推進員委嘱状を交付



御礼の言葉

ふくしま学力調査～4・5・6年～



これまで毎年10月に5年生のみで実施していた「県学力調査」は、今年度より、4・5・6年生が4月に実施することになりました。

本校では3月から準備を始め、春休みも家庭学習などを通して学習内容の定着を図ってきたところです。

11日に国語・算数・アンケート調査を行いました。「マークシート」「QRコード」などが導入され、これからの時代にふさわしい内容です。



走り幅跳び用砂場を移設しました！

左の写真は、数年前の航空写真です。ご存じのように、幅跳び用の砂場は校門を入るとすぐ右手のところにあります。しかし、大規模改修工事のため校庭の北側に砂利を敷いてから、幅跳びの助走路がとれない状態でした。そこで、運動能力向上と陸上競技大会入賞を目指して、高鉄棒前に移設しました。(右写真)練習中に下級生が横切る心配も無くなり、安心して取り組むことができました。

